



## INVITATION PRESSE

Grenoble, le 30 novembre 2017

### Conférence de presse **Tous mobilisés contre l'urgence sociale !** Ouverture du Grand Repas

**Samedi 2 décembre 2017 à 11h45**  
Halle Clémenceau - Boulevard Clemenceau

*Eric Piolle, Maire de Grenoble*

*Damien Carême, Maire de Grande Synthe*

*Et les associations organisatrices de l'évènement : la Banque alimentaire de l'Isère, les Restos du Cœur et le Secours Populaire*

Avant l'ouverture du Grand repas, ce temps presse sera l'occasion de faire le point sur l'urgence sanitaire et sociale dans la région, alors que les températures diminuent chaque jour et qu'une partie de nos concitoyens sont en grande précarité.

Même si l'hébergement est avant tout une compétence de l'Etat, il permettra également d'évoquer les outils dont disposent les collectivités locales pour remédier à ces situations d'urgence.

Damien Carême, Maire de Grande Synthe, qui a accueilli sur sa commune, située à proximité de Calais, un camp d'hébergement, viendra enrichir cet échange de son expérience.



Pour rappel, **la Ville de Grenoble, son CCAS, les Restos du cœur, la Banque alimentaire et le Secours populaire organisent pour la 4<sup>e</sup> année consécutive Le Grand repas**. Préparé par la cuisine centrale, sera proposé à **1000 personnes** en grande précarité.

Diverses **animations** rythmeront ce moment de partage et de convivialité :

- A l'arrivée des convives c'est un groupe de jeunes lycéens qui sera chargé de l'animation musicale
- Le groupe de pop rock grenoblois Tik Tak se produira vers 14h, en fin de repas
- Pour les enfants, un stand maquillage, 4 clowns bénévoles, un atelier lecture et un espace jeux sont prévus.